

BREVE

Strasbourg, le 29 novembre 2022

## Ville à vivre : réunion publique sur le réaménagement de la rue de la Ganzau

S'inscrivant dans le projet de « Ville à vivre » visant à mieux partager les espaces publics, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg ont prévu de réaménager la rue de la Ganzau entre l'avenue du Neuhof et la rue des Jésuites.

Les habitant·es sont invité·es à participer à un temps d'échange, pour faire le point sur l'avancement du projet et le bilan des différentes expérimentations effectuées du 31/08/2022 au 19/09/2022, lors d'une réunion publique qui se tiendra le **vendredi 2 décembre**, à partir de 18h45, à la salle polyvalente de l'école Reuss 2 (56-58 allée Reuss à Strasbourg).

Plus d'informations au 03 68 98 50 00

Pour aller plus loin : [StrasbourgVilleàvivreplaquette](#)